

Question présentée par le député :

M. Jean Romain

Date de dépôt : 21 septembre 2015

Question écrite urgente

Pourquoi les premières années du secondaire II ne sont-elles plus tenues de participer à la Cité des Métiers ?

La Cité des Métiers en est à sa sixième édition ; c'est une réussite. C'est surtout une vitrine importante pour ce qui se passe dans notre canton en matière de métiers. Les entreprises y mettent de l'énergie et d'importants moyens. De leur côté, les professionnels qui s'y rendent font un sérieux effort, qui risque de s'érousser car si la fréquentation diminue leur motivation dépend aussi de celle des élèves.

S'il est vrai que le Collège de Genève n'a pas vocation de s'occuper essentiellement d'orientation professionnelle, il n'en demeure pas moins que le taux d'échec et de mauvaise orientation des élèves de ce degré gymnasial nous inciterait à nous interroger et à ouvrir les esprits aux richesses des métiers.

Il est important aussi que des jeunes élèves puissent, au-delà du côté inévitable d'une grande foire, rencontrer des professionnels enthousiastes. On éduque et on oriente grâce à des exemples, à des rencontres.

On constate aujourd'hui de la part du DIP un revirement qui vise à supprimer pour les premières années du secondaire II l'obligation de se rendre à Palexpo pour cette information.

Ma question est donc la suivante :

Pourquoi lever l'obligation pour les premières années du secondaire II de participer à la Cité des Métiers ?

Je remercie le Conseil d'Etat de la réponse qu'il voudra bien m'apporter.